



白河地区連合ニュース

発行所/県南地域連合会 発行人/根本 茂 福島県白河市新白河1丁目53 TEL0248-22-1500 fax0248-23-1144



「連合アクション県南地域統一街頭行動」
5月25日(土) 9:00~
ローソン白河駅前大手町店駐車場



役員の皆様



三村県議会議員



藤田議長の街頭アピール



署名にご協力いただきありがとうございました



連合福島は、現下の社会情勢と悪化する労働環境を踏まえ、働き方改革の推進、福島県最低賃金引き上げの必要性周知と世論喚起に取り組む。とりわけ6月は男女平等参画推進月間であることから、格差是正についてアピールするとともに、労働相談ダイヤルメンタルカウンセリング実施。県南地域連合は、5/25(土) 9:00~「ローソン白河駅前大手町店・駐車場」で街頭アピール・のぼり旗等の啓発・喚起・最低賃金の引上げを求める署名活動を実施しました。参加者については、藤田議長をはじめ、白河地区連合7名・東白川地区連合役員3名、三村県議会議員に参加協力いただきました。

政策制度討論集会 小熊慎司・馬場ゆうき代議士による 『国政報告会』



質疑応答



小熊議員の国政報告



藤田議長の挨拶



参加された皆様

政策制度討論集会「国政報告会」を6/21(金)白河市 サンフレッシュ白河で開催いたしました。三村県議、石名・佐川市議、県南地域退職者連合、白河・東白川地区連合、から43名の組合員の皆様が参加をされました。残念ながら馬場ゆうき衆議院議員は諸事情により欠席となりましたが、小熊慎司衆議院議員には、テーマ「野党から見た現政権について」を述べていただきました。質疑・応答では、4件の意見・要望などが出されました。また、主催者を代表して、白河地区連合・藤田議長よりご挨拶をいただきました。参加された皆様ありがとうございました。



白河地区労働福祉協議会 第53回通常総会の開催

— 白河地区労働福祉協議会 第53回通常総会 スローガン —
すべての働く人の幸せと豊かさをめざして、連帯・協同で安心・共生の社会福祉をつくろう!

白河地区労働福祉協議会第53回通常総会は、6/28(金)東京第一ホテル新白河にて、県労福協より澤田会長、白河市より遠藤 英喜産業部参事兼商工課課長をお招きし、役員9名・代議員21名・オブザーバー参加10名参加で開催しました。同協議会には白河地区連合から藤田議長(会長)以下5名を選出している。総会では、2023活動報告並びに会計監査報告、そして、2024年度活動方針及び予算、2024~2025年度新役員を確認し、最後にスローガン(案)を採択し総会は終了しました。総会終了後、別会場にて懇親会を開催しお互いの親睦を深めました。本年も、生活と福祉の向上、相互扶助の精神により、社会的役割の強化、加盟団体との協力・連携を密に運動を展開します。



澤田会長の挨拶



【来賓】
右:福島県労働福祉協議会
会長 澤田精一 様
左:白河市
産業部参事兼商工課課長
遠藤英喜 様



代議員の皆様



代議員の皆様



カンパロー三唱